

Salut Félix,
J'ai 9 ans et j'habite au Mexique.

Le matin, au petit-déjeuner, mes parents mangent des haricots rouges, des œufs et des tortillas. Moi, je préfère les céréales !
Et toi, qu'est-ce que tu manges en France au petit-déjeuner ?
Marco.

Bonjour Félix,
J'habite à Malaga, en Espagne. Je m'appelle Clara.
Pour mon petit-déjeuner, je trempe des churros dans du chocolat chaud.
Miam, c'est bon ! J'adore !
Gros Bisous

Coucou Félix,
J'habite en Thaïlande. Je m'appelle Agun.
Le matin au petit-déjeuner, je mange du riz, de la viande, du poisson et des légumes.
Parfois, je mange aussi de la soupe.
À bientôt en Thaïlande !



A



B



C